



infowilplus.ch

- Orte
- Home
- Wil / Bronschhofen**
- Uzwil
- Flawil / Degersheim
- Ober- / Niederbüren
- Niederhelfenschwil
- Zuzwil
- Oberuzwil / Jonschwil
- Südthurgau
- Region
- Spezial
- Business
- Forum
- Über uns

Wil: 30.03.2015



Auch die 23. Durchführung des Wiler Spielefestes, organisiert vom Spieleclub und der Ludothek erreichte Höchstwerte bei den Besucherzahlen.



Bitten nicht stören, so muss man die angespannte Situation an den Spieletischen beurteilen.

Wiler Spielefest, begehrter Treffpunkt für Jung und Alt

Spiele sorgen für eine friedliche Stimmung, obwohl man ob unglücklichem Verlieren auch einmal verrückt werden könnte.

Niklaus Jung

Trotz schönster Witterung fanden sich schon in den ersten

Stunden des 23. Wiler Spielefest vom Wochenende viele Besucher ein. Zum einen gibt es ein grosses Spielangebot zum Ausprobieren. Es sind aber auch die Spielefans dabei, welche sich gegenseitig messen wollen. Der erstmalige Auftritt "Energistadt Wil" mit Informationen rund um Energie effizient und sparsam einsetzen fand gute Beachtung.

Das Wiler Spielefest ist wohl für viele Leute, ob Gross oder Klein, ein Pflichtanlass, den man nicht verpassen darf. Wollte man ein bestimmtes Spiel ausprobieren, musste man schon am ersten Tag, am Samstag Mittag frühzeitig erscheinen. Viele Girls und Jungs haben sich wohl schon voraus gemerkt, welches Spiel sie erreichen wollen.

Speed-Cubing attraktivstes Spiel

Die ganze Stadtsaalbühne war dem Speed Cubing reserviert. Man musste beim Verfolgen der Spieler im Verdrehen der Würfel ein schnelles Auge haben, um sich über die Reihenfolge der Drehungen einen Reim machen zu können. Begehrt zeigte sich der grossformatige Würfel mit noch mehr Schichten. Wenn man weiss, dass für den mittleren Würfel öfters unter einer Minute benötigt wurde, war eine Steigerung mit dem grösseren Würfel die logische Folge.

Noch hat das Kartenspiel grossen Anteil bei den Besuchern. Höchste Anspannung konnte man beobachten, um ja keinen Fehler zu begehen. Für japanische Spiele war ein eigener Raum eingerichtet, wo es vor allem in Ruhe darum ging, Origami zu falten. Still und schnell ging es im Alleesaal zu und her beim Puzzle-Wettbewerb. Die Zeit für das Zusammenstellen eines Standard-Puzzle wurde gemessen. Bis zum Abend war dann eine Preisverleihung angesagt.



Nun gibt es den Speed Cubus im Grossformat, zusätzliche Herausforderung, für den jungen Spieler ein lösbares Problem.



Kartenspiele sind überaus begehrt.



Bei den Holzspielen fanden sich die Kleineren ein.



Mami und Tochter beim Spiel, Geschick ist gefragt.



Auch die Spielerklärerinnen vom Spieleclub mussten sich zwischendurch bei den Spielanleitung einlesen.



Im Japansaal war Origami-Falten angesagt.



Beim Puzzle-Wettbewerb wird die Zeit gemessen und in die Rangliste eingetragen.



Energie war erstmals Thema mit einem Auftritt der Technischen Betriebe Wil.



Das Fragenpiel zu Energie-Fragen rund um Wil war von Gross und Klein begehrt.



[Artikel per Email weiterempfehlen](#)

Gefällt mir Teilen Zeige deinen Freunden, dass dir das gefällt.